

# 校長だより

福津市立福間東中学校  
校長 猪股 清貴  
平成27年11月26日 No33

## 文化芸術の秋です



左の写真はミッキーの帽子を頭に、楽しそうにディズニーメロディを演奏する吹奏楽部です。11月23日(月)宗像ユリックスで第6回宗像区総合文化発表会が開催されました。本校からも吹奏楽部をはじめ、美術部の絵画作品、書写や家庭科の授業での作品、夏休みの自由研究などが出品され、ホールに展示されました。どの作品も見ごたえがあり、テーマに対して真剣に取り組んでいることが作品から伝わってきました。また、宗像区10校の中学校の作品も一堂に展示されていたので、他の学校の作品も見ることができました。写真で本校生徒作品の一部を紹介します。



(書写作品の展示)



(家庭科作品の展示)



(家庭科の学習レポート)



(夏休みの自由研究レポートの展示)



(絵画作品の展示)



(吹奏楽部のアンサンブル)

自分の作品を誰かほかの人に見てもらえる、演奏を聴いてもらえる。これは実はとても有難いことなんです。なぜなら、作品は他者の評価を受け、自分が気付かなかった良さを発見してもらえることがあるからです。また、他者の作品を鑑賞することによって、自分の作品をより客観的に見つめ直すことができるようになるからです。その道の達人は、他の作品からたくさんの刺激を受け、自分の技術を磨いていきます。そして、おごることなく、常により高い目標を目指して努力を続けます。

